



# 17 de septiembre de 2024

#### **Primeras Planas**

Impacta reforma a fondos judiciales

Birmex baja la cortina; no comprará más medicinas Senado alista banderazo para elegir a juzgadores

El Ejército y la Marina, "prestos a cumplir las órdenes" de Claudia Las fuerzas armadas, "listas" para cumplir órdenes de Sheinbaum

Sinaloa: 8 días bajo ola de violencia, 39 muertos, 13 ataques contra el Ejército

Se ponen a las órdenes de Sheinbaum

Muestran poder

Las Águilas van por más

Reforma

El Universal

**Excélsior** 

<u>Milenio</u>

<u>La Jornada</u>

La Razón

El Heraldo de México

<u>La Prensa</u> <u>Ovaciones</u>

# Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Asesinan a mando

El titular de la SSC de la CDMX, **Pablo Vázquez**, informó que el jefe del sector Topilejo, Inspector Jefe Deiby Asaí Hernández Ramírez, falleció tras recibir un disparo de arma de fuego, esto mientras atendía un reporte en la alcaldía Tlalpan. En un mensaje en redes sociales, el jefe policiaco dijo que policías de la institución lograron la detención de 3 personas, entre ellas se encuentra el presunto responsable de la agresión, y dejó en claro que "no habrá impunidad". <u>El Heraldo de México</u> / <u>Reforma</u> / <u>Excélsior</u> / <u>El Universal</u> / <u>Milenio</u> / <u>La Jornada</u> / <u>La Razón</u> / <u>Metro</u> / <u>El Financiero</u> / <u>24 Horas</u> / <u>UnomásUno</u> sin mención: <u>El Sol de México</u> / <u>Ovaciones</u> / <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Contra Réplica</u> / <u>Basta</u>

#### Hasta ocho bandas cazan a capitalinos

Integrantes de ocho grupos criminales asedian a los capitalinos, diagnosticó el Colegio de México de acuerdo con informes de inteligencia de la SSC capitalina y de la FGJ del Edomex. Al respecto, el titular de SSC de la CDMX, **Pablo Vázquez Camacho** dio a conocer que, durante la presente administración, la corporación a su cargo llevó al desmantelamiento de 295 células delictivas, detuvo a 168 generadores de violencia y dos mil 732 detenidos. El Sol de México / La Prensa

#### Fiestas Patrias reúnen a 400 mil espectadores

Las celebraciones por la Independencia de México realizadas en el Zócalo capitalino el 15 y 16 de septiembre lograron reunir a 400 mil personas, informó el jefe de Gobierno, Martí Batres. Para garantizar la seguridad de los asistentes se desplegó un operativo interinstitucional, en coordinación con el Gobierno federal, con 8 filtros de acceso al Zócalo. Así como 12 mil 830 policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la cual contó con el apoyo del **ERUM**, el sobrevuelo de dos helicópteros Cóndores y la coordinación con operadores de las cámaras de videovigilancia de centros de comando. 24 Horas / Reforma / Excélsior / La Jornada / Ovaciones

# Reabren la Alameda Central por el desfile

El pasado 22 de junio, elementos de la SSC y Sobse realizaron el cierre de la Alameda Central, el jefe de Gobierno, Martí Batres, aclaró que se trataba de un proyecto de remodelación de espacios. El día de ayer, vendedores y capitalinos ocuparon nuevamente el espacio y las áreas verdes para pasar la tarde, mientras elementos de la **Policía Turística de la Secretaria de Seguridad Ciudadana** realizaron rondines para garantizar la seguridad de los habitantes. La Razón





# 17 de septiembre de 2024

# ¡Policías Héroes! Salvan a bebé que se asfixiaba

Una pareja de **policías** salvó a un bebé recién nacido cuando presentó problemas de asfixia sobre calle 5 de Mayo, en la colonia Pueblo de San Luis Tlaxlaltemalco, alcaldía Xochimilco. Tras una rápida acción realizaron los primeros auxilios y las técnicas adecuadas para salvar al menor. <u>Basta</u>

#### Cayeron 165 conductores en El Torito

Entre el 11 y 15 de septiembre, 165 automovilistas fueron remitidos al Centro de Sanciones Administrativas e Integración Social, conocido como El Torito, por superar los límites de alcohol en la sangre. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detalló en una tarjeta informativa que, resultado del Operativo Conduce sin Alcohol Fiestas Patrias, también fueron remitidos 162 autos a un depósito vehicular. <a href="Excélsior">Excélsior</a> / <a href="Milenio">Milenio</a> / <a href="La Jornada">La Jornada</a> / <a href="Diario de México">Diario de México</a> / <a href="24 Horas">24 Horas</a> /</a>

#### Matan a agente de área de Inteligencia

Un agente de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fue asesinado en calles de la colonia Ejército Constitucionalista, en la alcaldía Iztapalapa. Agentes del sector Oasis lograron la detención del individuo, que tenía varias dosis de droga. <u>El Universal</u> / <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u>

### Golpeó y amenazó con un rifle a su pareja sentimental

Un sujeto fue detenido por **elementos policiacos** tras golpear y amenazar con un rifle a su pareja sentimental sobre avenida Miguel Ángel de Quevedo, en la colonia El Rosedal, alcaldía Coyoacán. <u>Basta</u>

# Mata a golpes a familiar y es detenido

Durante una pelea en su domicilio, un hombre asesinó a golpes a uno de sus familiares en la Colonia Agrícola Oriental en Iztacalco. El presunto agresor fue detenido. Una mujer, de 34 años de edad, permitió el ingreso de los **policías** al inmueble y denunció que dos de sus familiares tuvieron una pelea a golpes. La Prensa / Basta

#### Tumban señalización

Un conductor que, al parecer, perdió el control de su automóvil, impactó contra una señalización vial la cual derribó y ocasionó daños a varios vehículos particulares sobre Periférico, en la colonia Jardines del Pedregal, alcaldía Álvaro Obregón. De acuerdo con información de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, tras el percance se logró la detención del responsable. Reforma / Metro

## Fallece mujer tras ser arrollada por cafre al volante

Una mujer y un grupo de amigos fueron arrollados por un vehículo cuando regresaban de festejar las fiestas patrias sobre calle Santa Cruz Meyehualco, en la colonia Matamoros, alcaldía Iztapalapa. Tras lo ocurrido, los lesionados pidieron el apoyo de **policías** y paramédicos, quienes diagnosticaron a la mujer sin signos vitales, el conductor responsable fue detenido. La Prensa / Reforma / El Sol de México / Metro / El Gráfico / Basta

Denuncia actos de violencia contra adultos mayores ante la SSC. Puedes marcar al 555 200 9000. Reforma

## Aguacero convirtió en ríos calles de Tlalpan

Un aguacero con tormenta eléctrica azotó ayer la Ciudad de México, en particular, a las alcaldías Tlalpan, Cuajimalpa, Coyoacán, Iztapalapa, Iztacalco, Cuajimalpa, Benito Juárez, Álvaro Obregón, Cuauhtémoc y Venustiano Carranza. En La Joya, el agua llegó arriba de las rodillas **de policías** que acudieron a la zona ante los reportes de inundaciones. <u>Excélsior</u>







# 17 de septiembre de 2024

#### Columna: El bueno, el malo, el feo

Detienen a José Alberto "N", de 40 años de edad, por haber golpeado y amenazado de muerte con un arma a su pareja, en la alcaldía Coyoacán. El sujeto fue puesto a disposición de las autoridades de la **SSC**, junto con el arma asegurada. <u>El Heraldo de México</u>

### Columna Crónicas del Adiós: Pisa el piso que no ha de volver a pisar... / Carlos Díaz Barriga

En el desfile militar, un cadete se cae del cuaco ahí por Reforma 222, lo traen, lo sientan en una banca. "Échenle aire, denle un bolillo", dice la gente. Varios policías lo auxilian. Milenio

### Artículo: Género a protección / Ulises Lara López

La violencia de género es un problema complejo y devastador que afecta principalmente a mujeres y niñas. Frente a esta problemática, la entonces jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, emitió en 2019 la Declaratoria de Alerta por Violencia Contra las Mujeres, la cual busca coordinar esfuerzos institucionales para combatir las diversas formas de violencia. Las muertes violentas de mujeres han disminuido 35%, estos avances son fruto de un trabajo coordinado entre diversas instituciones como la Semujeres, la SSC y la FGJ de la CDMX. El Universal

#### **Policiaco**

#### Ponchan al gasero

Un hombre perdió la vida al ser atacado con un arma blanca en las inmediaciones de la estación del Cablebús La Pastora, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona, no se reportaron detenidos. <u>El Gráfico</u>

#### Sobrevive y todavía se encabrona

Un sujeto identificado como "El Mono" fue baleado en la colonia San Simón Tolnahuac, en la alcaldía Cuauhtémoc. Es primo del "El Irving", exreo y presunto extorsionador, asesino y secuestrador de comerciantes. El Gráfico

### Biker terminó muerto en la noche mexicana

Un biker perdió la vida al derrapar sobre avenida Río de los Remedios, en la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. El Gráfico

## Se echan a hombre en las puertas de su casa

Luego de discutir con su pareja sentimental y golpearla, un sujeto fue ultimado a balazos por tres hombres que se percataron de la situación sobre calle Prolongación Miguel Hidalgo, en la colonia San Francisco Culhuacán, alcaldía Coyoacán. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramecios del **ERUM**, quienes certificaron el deceso, los responsables lograron escapar. <u>Basta</u>





# 17 de septiembre de 2024

# Sistema Penitenciario

#### Salud atiende a 149 mil en cárceles

Entre el 1 de enero y julio de este año, autoridades capitalinas brindaron 149 mil 809 atenciones a personas privadas de la libertad en 18 **Centros de Readaptación** de la CDMX, entre consultas médicas, odontológicas y psicológicas, detalló la Secretaría de Salud. <u>El Universal</u> / <u>Reforma</u> / <u>La Razón</u> / <u>La Prensa</u> / <u>24 Horas/Ovaciones</u>

#### **Justicia**

#### Robo de placas, delito silencioso que afecta a miles

El uso indebido de placas robadas es una práctica que facilita el anonimato de los delincuentes, quienes superponen estas láminas para cometer delitos como robos, extorsiones e incluso, secuestros. Según cifras de la FGJ, el robo de placas vehiculares es un delito recurrente que ha aumentado en los últimos años. Tan solo en 2024, entre enero y julio, se han registrado 991 denuncias por este delito. La Crónica de Hoy

#### Sin remedio

A pesar de las acciones emprendidas por el Gobierno de la CDMX para erradicar la violencia de género, delitos como la violencia familiar, que padecen principalmente las mujeres, han aumentado durante este sexenio. Solo entre 2022 y 2023, la incidencia del delito se incrementó 43%, según cifras de la FGJ local. No todas las víctimas de violencia familiar acuden al MP a presentar su denuncia por temor. Reporte Índigo

### Detienen a feminicida en la BJ

La FGJ aprehendió a Juan Antonio "N", señalado por su posible participación en el delito de feminicidio. La detención se llevó a cabo al interior del Hospital General Xoco por parte de elementos de la PDI, una vez cumplimentada la orden de aprehensión, trasladaron al individuo al Reclusorio Preventivo Varonil. 24 Horas

### **Imagen Destacada**

# REFORMA

# ACUDEN A PONER ORDEN



